



Eric Zimmermann *05.08.1996

Ich, Eric Zimmermann arbeite und wohne im Heilpädagogischen Zentrum in Schüpfheim. Mir gefällt es auf meiner jungen Erwachsenengruppe.

Ich mag gerne malen und Geschichten schreiben. Ich gehe gerne ins Mal Atelier. Ich mag auch gerne Tiere. Kollegen habe ich auch gerne. Ich will mal eine Freundin finden. Ich habe eine gefunden. :)

Ich liebe es, Künstler zu sein und mache gerne meine Kunstbilder. Ich zeichne gerne meine eigenen Ideen und schreibe gerne eigene Geschichten. Ich habe immer eigene Ideen, schreibe mir die Geschichten zu Hause an meinen Wochenenden, auf der Wohngruppe und im Atelier vor und übertrage diese dann in meine Bilder. Das macht mir sehr grossen Spass. Mir gefällt es auch, die Bilder anderen Menschen, besonders meiner Familie, zu zeigen. Portraitzeichnungen von Personen mache ich auch sehr gerne. So wurde ich mit einem Portraitbild im 2020 in die Kunstsammlung Sticker aufgenommen.

Ich finde mich gut als Künstler Eric. Als Künstler möchte ich nie aufhören, Bilder zu malen.

Am Comic Festival "Fumetto" 2016 in Luzern konnte ich meine Bilder und Texte in einer Satellitenausstellung zeigen.

Ich konnte auch schon an diversen Werkausstellungen in Schüpfheim meine Bilder zeigen. Ich habe an den Jugendkulturtagen 2017 der Biosphäre Entlebuch, Kanton Luzern, den ersten Platz in der Kategorie Comic geschafft.

Auch im Jahr 2018 habe ich an den Jugendkulturtagen mitgemacht und ausgestellt.

Im Jahr 2018 habe ich es in den Wortfinder Kalender (Schreibwettbewerb) geschafft.

Im Jahr 2019 habe ich den dritten Preis in der Kategorie Fotografie an den Jugendkulturtagen gewonnen.

Zudem hatte ich letztes Jahr diverse Gruppen-Ausstellungen in Luzern und eine Einzelausstellung in Adligenswil.

Meine Bilder finden grosse Resonanz und Sie verkaufen sich sehr gut. Darauf bin ich sehr stolz.

Liebe Grüsse

Eric Zimmermann